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Introduction 

Ce rapport sur les activités de Pegnitz en cette année et pour cette AG 2022 est composé de 
3 parties. 
 

Première partie 
Bien évidement et pour cette première partie, je vais tout d’abord faire un retour sur nos 
échange pendant le long week-end de l’Ascension 2022 où certains membres de notre 
Comité ont pu profiter du retour des échanges en présentiel après 2 années d’absence. 
Après la réception d’accueil du Jeudi en fin de journée avec le message de bienvenue du 
nouveau Maire de Pegnitz Mr Wolfgang Nierhoff, avec les retrouvailles pour certaines 
familles, et pour quelques autres la découverte de la Franconie en Bavière avec la 
présentation de leurs familles d’accueil. Comme il est de tradition, la journée suivante du 
Vendredi était consacré à la journée des visites et nos amis organisateurs de Pegnitz nous 
ont préparé un menu à 3 choix, à savoir, le premier choix la pratique du Golf pour tout niveau 
dans la région touristique de la Suisse franconienne où 3 de nos participants français s’en 
sont donnés à coeur joie. Le 2e choix, était une randonnée d’environ 15 km également dans 
la région de la Suisse Franconienne et non loin du golf sur une partie du parcours, ce qui 
permettait au groupe d’une dizaine de français dont moi-même de pouvoir partager la pause 
déjeuner avec le groupe du Golf. Et enfin le 3e choix était une visite touristique à Nuremberg 
2e ville de Bavière après Munich et capitale de la Franconie qui représente le Nord de la 
Bavière. Suite à cette journée des visites et une soirée libre en famille, les 4 membres de 
notre conseil d’administration avait rendez-vous le Samedi matin avec les autres membres 
des conseils d’administration de Pegniz et Slany en République tchèque pour le conseil 
d’administration commun où nous avons pu échanger en autres sur les difficultés que nos 
Comité ont subi pendant la période Covid. Ce Conseil se termina par la remise des cadeaux 
entre Comités. 
Après une grande partie de la journée libre en famille, la soirée festive du Samedi soir 
animée par un groupe de 3 musiciens de la fanfare de Pegnitz, ainsi que des séquences de 
danse des écoliers de Pegnitz. Cette soirée festive fut aussi l’occasion de célébrer les 30 
ans d’échanges et d’amitiés qui n’avait hélas pas pu se faire en 2020 et 2021. Un dernier 
rassemblement le Dimanche matin entre français, allemand et tchèque pour le départ de 
notre car français pour se dire au revoir et se donner rendez-vous ici même à Guyancourt à 
l’occasion de notre prochain échange au mois de Mai 2023. 
 

Deuxième partie 
Afin de pouvoir préparer certains de nos participant(e)s pour notre échanges de cette année, 
des séances intitulées « Découvrez l’Allemagne et la langue allemande en vous amusant » 
se sont déroulées entre le mois de Novembre 2021 jusqu’à notre échange à Pegnitz lors du 
long week-end de l’Ascension de cette année, qui a donné ainsi la possibilité aux 
participant(e)s présent(e)s de mieux s’enrichir dans la culture de notre pays voisin, je dois 
aussi vous avouer en tant qu’animateur et bon connaisseur, que j’ai aussi bien appris de la 
part des participants. Ces séances qui sont mises en sommeil actuellement en raison de la 
grande charge de travail et d’organisation de cette avec la réception des écossais au mois 
d’octobre et la réception des allemands au mois de Mai prochain sans oublier le Marché de 



Noël solidaire de Come du Samedi 10 Décembre prochain, ces séances devraient reprendre 
à partir de la prochaine rentrée de Septembre 2023. 
 

Troisièmepartie 
Cette dernière partie de ce rapport se présente sous forme de présentation. En effet et pour 
faire suite au rapport moral(*), je voudrais saluer l’arrivée à la Présidence du Comité de 
jumelage de Pegnitz en Septembre dernier de Mme Sandra Huber, 48 ans et première 
adjointe au Maire de Pegnitz Mr Wolfgang Nierhoff et je profite de la photo que vous pouvez 
aperçevoir pour vous la présenter, c’est la personne situé en partant de la gauche à la 2e 
position, et certains d’entre vous ont certainement reconnu les autres personnes présentes 
sur cette photo et qui ont au moins 10 années de présence en tant que membre du Conseil 
d’Administration de Pegnitz, alors je vais profiter pour présenter les 5 membres présentes 
sur cette photo en partant de gauche à droite, alors il y a tout d’abord Mr Wilfried desnoyer, 
originaire de France et qui vit en Allemagne et à Pegnitz depuis de nombreuses années, en 
2e position Mme Sandra Huber que je viens de vous présenter, au centre Mme Andrea 
Giesbert qui a terminé son long mandat de 7 ans à la présidence du Comité de jumelage de 
Pegnitz, en 4e position, un des membres emblématiques depuis la création du Comité de 
jumelage de Pegnitz à la fin des années 80, Mr Helmut Heinrich et enfin à droite Mme Heike 
Ens-Bach la secrétaire du Comité. 
 

 
 
 

(*) en fonction du contenu du rapport moral 2022 

 
 


